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Assunto: Informações sobre supressão de indivíduos arbóreos na Avenida Remo 

Oscar Beseggio.

Exmo. Sr.

SIDMAR RODRIGO TOLOI 
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      
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Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada 

estima e consideração.

Valinhos, 20 de junho de 2024.

  LUCIMARA ROSSI DE GODOY 

                                      Prefeita Municipal



Proc. Administrativo 3- 9.424/2024

De: Rodolfo M. - SSP-DGZ-DA

Para: SG-DRI - Departamento de Relações Institucionais 

Data: 12/06/2024 às 09:18:17

Setores envolvidos:

SSP, SG-DRI, SSP-DGZ, SSP-DGZ-DA, SSP-DGZ-EXP

17º SESSÃO - REQUERIMENTO 735/2024

 

 Bom dia,

Em resposta aos questionamentos do Vereador Henrique Conti, informamos.

1) O Departamento não recebeu comunicação oficial. Não foi realizada vistoria.

2) O Departamento não recebeu comunicação oficial. A resposabilidade do conserto é de quem provocou o dano.

3) Sim. Toda a execução foi iniciativa da CPFL. Não houve solicitação da CPFL a este Departamento.

4) Não possuímos esta informação. A iniciativa foi da CPFL, sem consulta a este Departamento.

5) Não possuímos esta informação. A iniciativa foi da CPFL, sem consulta a este Departamento.

6) Não possuímos esta informação. A iniciativa foi da CPFL, sem consulta a este Departamento.

7) Não possuímos esta informação. A iniciativa foi da CPFL, sem consulta a este Departamento.

8) Não possuímos esta informação. A iniciativa foi da CPFL, sem consulta a este Departamento.

9) Não possuímos esta informação. A iniciativa foi da CPFL, sem consulta a este Departamento.

 

Att.,

Rodolfo Melo

_

Rodolfo Duarte de Melo 

Engenheiro Agrônomo


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: 9GM4TYD4F5H6WA09
		2024-06-25T11:51:34-0300




